

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Datarnangka Meningkatkan Interaksi Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 11:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Datarnangka Meningkatkan Interaksi Melalui Door To Door System*

**Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH,**

MH, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, yang melaksanakan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu, 22 Juni 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Garduh, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Menurut laporan Kapolsek Deni Miharja, "Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, telah melaksanakan kegiatan DDS dengan warga masyarakat. Kami berupaya untuk mengajak warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan berkoordinasi dengan kami jika ada kendala atau informasi terkait kamtibmas."

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Lukky Lukmanul Hakim juga menyampaikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas siap memberikan konsultasi solutif bagi masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka guna mendukung terciptanya lingkungan yang aman.

Kapolsek Deni menekankan pentingnya peran orang tua dalam menjaga anak-anaknya, "Kami menghimbau kepada para orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, untuk mencegah terjadinya kriminalitas dan kejahatan jalanan."

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif, dengan partisipasi positif dari warga yang mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Demikian laporan ini disampaikan untuk perhatian Bapak Kapolres Sukabumi. Semoga informasi ini dapat membantu meningkatkan kesadaran akan pentingnya kamtibmas di masyarakat.